

Simon Liesch Team Europameister!

Überraschend kam dieser Sieg des neu formierten Pistolen-Juniorenteams mit der Sportpistole 25m deshalb, weil Lukas Grunder (Winterthur) altershalber erstmals nicht mehr bei den Junioren starten durfte. Mit diesem Team, den Europameistertitel zu gewinnen, haben die grössten Optimisten nicht gerechnet. Sandro Loetscher (Gelterkinden) beendete den Wettkampf mit einer 100er – Maximalpasse und gewann im Einzelklassement die Silbermedaille!

Weil Simon Liesch (Zürich) und der Eidgenössische Schützenkönig Christian Klauenbösch (Bottenwil) mit 575 und 574 Punkten ebenfalls hervorragende Resultate schossen, konnte der Team Europameistertitel mit neuem Schweizerrekord und 1731 Punkten erfolgreich verteidigt werden.

Grunder gewann an der EM in Osijek 2009 den Titel noch mit 576 Punkten. Loetscher schoss 582 Punkte und wurde „nur“ zweiter. 2009 reichten noch 1716 Punkte zu Teamgold.

Empfang am Flughafen Zürich-Kloten

Eine Delegation des SSV, des ZHSV, sowie Familienangehörige und Freunde haben die erfolgreichen Pistolen Junioren aus Belgrad am Flughafen Zürich-Kloten in Empfang genommen.

In Anwesenheit von Paul Röthlisberger, SSV Vorstandsmitglied, Ivo Hermann, Medienchef SSV, Heinz Bolliger, Abteilungsleiter Match/Leistungssport ZHSV sowie Ueli Binder, Trainer von Simon Liesch, bereiteten die Angehörigen den Junioren einen herzlichen und würdigen Empfang.

Junioren Sportpistole 25m:

1. Aaron Sauter (De) 583. 2. Sandro Loetscher (CH/Gelterkinden) 582. 3. Florian Fouquet (Fr) 579. -- Ferner: 6. Simon Liesch (Zürich) 575. 7. Christian Klauenbösch (Bottenwil) 574. -- 28 klassiert. -- Team: 1. Schweiz 1731 (Schweizer Rekord, bisher 1721). 2. Russland 1718/46. 3. Deutschland 1718/41. -- 7 klassiert.